
第１回 引佐南部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年５月９日(木)  １３時３０分から１６時００分まで 

２ 開 催 場 所  引佐南部中学校 ２Ｆ会議室 

３ 出 席 委 員  内山 哲哉、山村 行弘、河村 壽子、石野 由美子、眞鍋 和親、 

         鈴木 千香子 

４ 欠 席 委 員  安戸 哲弘、永田 琢也 

５ 学 校  阪井 小百合（校長）、河合 司（教頭）、荒谷 朋子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 荒谷 朋子 

８ 協 議 事 項 

（１） 授業参観 

（２） ＜報告＞学校・生徒の様子について 

（３） 熟議 

① 授業参観について 

② 学校運営基本方針について 

③ いじめ基本方針について 

④ 学校運営協議会自己評価の実施について 

⑤ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

10 議長の選出について 

司会から、本日の議長の選出について、昨年同様第 1 回を内山会長にお願いする旨確認し、全員

異議なくこれを承認した。 

11 会議記録 

  司会の河合教頭から、委員総数８人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

  また、会議に先立ち、前回会議録の確認をお願いした。 

（１） 授業参観 

各教室の授業を自由に参観した。 

（２） ＜報告＞学校・生徒の様子について 

今年度に入ってからの学校行事や、生徒たち、先生方の様子について教頭より報告を行った。 

（３） 熟議 

① 授業参観について 

・ １年生が年長時代に引佐幼稚園で関わった。授業を落ち着いて集中して受けていられるこ

とに感慨深かった。２・３年生も去年とは違った雰囲気で、成長が感じられ、今後が楽し

み。（鈴木委員） 

・ とても落ち着いている。板書がとてもきれいな先生の授業が分かりやすく感じた。ＩＣＴ

を使って、一歩進んだ授業もあった。（河村委員） 

・ 板書がとてもきれいな先生の授業は、授業準備がしっかりしていると思った。ＩＣＴを使

うのは良いが、アナログに自筆できれいにまとめたり、モノを大事にしたりということも

大事だと思った。（眞鍋委員） 

・ １－３、２－３の授業が先生の声が非常に通って、聞きやすかった。紙の本を読むことも

続けてほしい。（石野委員） 

・ 子供に考えさせる授業が増え、子供に飽きさせない授業をやっていて学びがしやすい。学

習の内容が高度で、子供が飽きなければ、非常に今後のために有効と感じた。（山村委員） 



・ 廊下の荷物置き場は今年からか？（内山委員） 

→ 今年度から多目的室がクラスが増えたため使用できなくなったので、部活の荷物を置くた

めに設置した。（校長） 

・ 部室に荷物を置いておくのではなく、持ち帰りするのか？荷物が非常に重くなっているこ

とが、通学面で心配。（河村委員） 

→ 教科によっては、置いておくように指示をしているものもある。（校長） 

・ ２・３年になれば自宅学習もやる子が増えているのか。（山村委員） 

→ 課題をやることで精いっぱいになってしまっている子が多い。（校長） 

・ 宿題をやってこれない子もいるのか。（河村委員） 

→ 忘れる子、遅れて提出する子などもいる。期間を決めて提出するものなど、時間の使い方

をうまくしてほしいと考えている。（校長） 

② 学校運営の基本方針について 

③ いじめ基本方針について 

校長より今年度の学校運営基本方針の説明およびいじめ防止基本方針について説明を行っ

た。 

 いじめに関して重大な事象に発展したものはここ数年聞いていないがどうか？（山村委員） 

→ 浜松市教育委員会が「重大」と判断する。ひやかしや、軽い無視、教員からの指導で改善

しているものが多い。（校長） 

 ちょっとしたものでも初期の段階で止められることが重要。（山村委員） 

→ 被害者が「いじめ」と感じれば「いじめ」となる。部活内で人間関係がうまくいかない、

というものもあった。部活内だけではなく、学年も含めた組織で対応をしている。（校長） 

 ２２件報告があったということだが、きちんと報告が上がってきているということが、健

全だと思った。（内山委員） 

 協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

④ 学校運営協議会自己評価の実施について 

 前年度のまとめから、重点を絞りたい。（内山委員） 

 学年主任の方にも、次回できれば参加してもらえるといいと思う。（山村委員） 

 永田委員を中心にしたキャリア教育の推進と、山村委員に校長先生からお話の合った、自

治会長からの生徒へ向けたお話なども進めていきたい。（内山委員） 

協議の結果、本年度の目標を「職場体験や、地域の方とのつながりを通じて、キャリ

ア教育を充実するために、より良い意見交換や支援を具体的に進め、学校からの

問題提起を踏まえて、ともに話し合いを深める。」とした。 

 

⑤ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

教頭より資料に基づき、夢育やらまいか事業に対する意見書の説明があり、協議の結果、全

会一致で承認された。 

 

12 その他連絡事項 

（１） 次回開催日時 

第２回 令和６年１０月３日（木）１３：３０～ 

第３回 令和６年１２月１１日（水）１３：３０～ 

第４回 令和７年２月１８日（火）１３：３０～ 

（２） 次回熟議内容について 

体育大会の様子など（学年主任挨拶） 


